

SANGRE PACHAMAMA



Director: Rosana Matecki - Guión: Rosana Matecki - Producción Ejecutiva: Kiiskakuna Productions, Rosana Matecki - Director de Fotografía y Cámara: Nicolas Villegas
 Jefe de Producción: Paula Palicio - Asistente de Dirección y Sonido: Shezenia Hannover - Personajes: Petrona Huanca y Alejandro Vaca - Edición de imagen y sonido: Belzhaid Garantón

**EL FONDO DE COOPERACIÓN PARA AGUA Y SANEAMIENTO (FCAS),
 TIENE EL AGRADO DE INVITARLE A LA PRESENTACIÓN DE**

“SANGRE PACHAMAMA”

UN CORTOMETRAJE SOBRE EL DERECHO HUMANO AL AGUA Y AL SANEAMIENTO EN BOLIVIA

“LA SANGRE DE LA PACHAMAMA ES EL AGUA”, ASEGURAN LAS TRADICIONES DE LOS AYMARA. ES SACRA, VITAL. ES LA QUE NOS EQUILIBRA Y NOS PUEDE DAR O QUITAR LA VIDA. ES UN RECURSO RENOVABLE, UN DERECHO HUMANO. EL BIENESTAR ESTÁ EN ELLA, Y A ELLA DEDICAMOS ESTE DOCUMENTAL. LA PELÍCULA ATRAVIESA LA GEOGRAFÍA EXTREMA DEL PAÍS EN FORMA DE ROAD MOVIE ESPIRITUAL, REVELANDO UN CAMINO ANCESTRAL, RURAL, DE TRABAJO, DE TIERRAS ORIGINARIAS QUE NARRAN A DIARIO SU PASADO, PRESENTE Y FUTURO. ES UN CANTO ÍNTIMO Y PROFUNDO DE CAMPO Y PESCA, DE LUCHA Y AMOR, DE RESPETO POR LA SANGRE DE LA MADRE TIERRA.

“SANGRE PACHAMAMA” RECORRE LA COTIDIANIDAD SENCILLA DE LAS VIDAS DE BOLIVIANOS Y BOLIVIANAS QUE BENDICEN Y AGRADECEN A DIARIO LA VIDA DEL AGUA. ES EL RELATO DE PETRONA, LAVANDERA AYMARA QUE VIVE EN EL ALTO, Y ALEJANDRO, HOMBRE CAMPESINO CURANDERO ORIGINARIO DEL PUEBLO DE SAN CARLOS.

LA PRESENTACIÓN TENDRÁ LUGAR EL 10 DE OCTUBRE (20H) EN EL CCELP.

ROSANA MATECKI, CINEASTA VENEZOLANA, POLACA Y CANADIENSE, HA DEDICADO 20 AÑOS DE SU CARRERA PROFESIONAL A LA ESCRITURA, REALIZACIÓN Y PRODUCCIÓN INDEPENDIENTE DE DOCUMENTALES.

SU CREACIÓN PROPONE NÚCLEOS DE ENCUENTROS EN UNA VISIÓN PLÁSTICA Y MUSICAL DEL GÉNERO.

EL FONDO DE COOPERACIÓN PARA AGUA Y SANEAMIENTO (FCAS) ES UN INSTRUMENTO DE LA COOPERACIÓN ESPAÑOLA QUE TIENE COMO PRINCIPAL OBJETIVO ASEGURAR EL ACCESO A AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO A LAS POBLACIONES MÁS NECESITADAS DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE. A TRAVÉS DEL FCAS, EL MMAYA, CON EL APOYO DEL GOBIERNO DE ESPAÑA Y LA COLABORACIÓN DEL BID Y CRS, DESARROLLA CUATRO PROGRAMAS CON UN FINANCIAMIENTO DE 170 MILLONES DE DÓLARES QUE DARÁN ACCESO AL AGUA Y AL SANEAMIENTO A MÁS DE 470.000 PERSONAS.

EN ESTE ESFUERZO CONJUNTO, APOSTAMOS POR EL DERECHO HUMANO AL AGUA Y AL SANEAMIENTO, POR UN ACCESO SOSTENIBLE, DE CALIDAD, Y EL FORTALECIMIENTO DE CAPACIDADES LOCALES DE GESTIÓN, HACIA LA COBERTURA UNIVERSAL. ASUMIMOS EL AGUA Y EL SANEAMIENTO COMO UN DERECHO HUMANO PARA VIVIR BIEN.